
【意見】

テラス沼田に無料Ｗｉｆｉを設けて欲しい。今、公共の場では、Ｗｉｆｉは、必

須である。ＪＲもＷｉｆｉの導入を考えているくらい、現在は、Ｗｉｆｉの需要は

多い。

女性５０代：市内在住

【回答】

Ｗｉｆｉ（公衆無線ＬＡＮ）については、利用者サービスの向上と災害時の情報

インフラとしての観点から必要性を認識しているところです。

テラス沼田におきましても、来庁者の利便性の向上と防災機能の強化のため、現

在、導入を検討している状況です。

担当：総務部企画課政策調整係


